

Der erste Abnorme

Die Trophäe des laufkranken Bocks: Die linke Stange ist über der Rose tief gegabelt.

Poto: Michael Nassauer

Mit meinem früheren Lehrprinz Ronald Schmidt pirschte ich am 26. September 2011 im Revier Allendorf/Hohenfels (Hessen) auf männliches Rehwild. Plötzlich kamen Ricke, Kitz und Bock flüchtig aus dem Hochwald. Durch Schrecken ließen sie sich zum Verhoffen bringen. Ich sprach das Stück als älteren, jagdbaren Bock an, und mein Jagdkamerad gab mir die Freigabe zum Schuss. Der Bock brach im Feuer zusammen. Am erlegten Stück stellten wir fest, dass der Bock eine alte Laufverletzung aufwies und ich als Jungjäger meinen ersten abnormen Bock erlegt hatte.